

Absender:

**CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211**

**23-21950**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Reparatur des Fahrstuhls Haltestelle HEH**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

18.08.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur  
Beantwortung)

Status

31.08.2023

Ö

**Sachverhalt:**

Seit dem letzten Starkregenereignis ist der Fahrstuhl an der Straßenbahnhaltestelle HEH-Kliniken defekt. Nicht nur für ältere Mitbürger ist dies ein großes Ärgernis. Die Haltestelle hat ihren Namen der naheliegenden orthopädischen Klinik zu verdanken, daher sind auch Personen betroffen, die diese Klinik aus gesundheitlichen Gründen aufsuchen müssen und ggf. die große Treppe nicht nutzen können.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wann ist mit einer Wiederinbetriebnahme des Fahrstuhls zu rechnen?
- 2) Durch welche Maßnahmen können bei absehbaren weiteren Unwettern diese Schäden verhindert werden?

gez.

Kurt Schrader

stellv. Bezirksbürgermeister

**Anlagen:**

keine